

Per Telefon

Stau am Blauen Wunder: Morddrohung gegen Dresdner Baubürgermeister



▶ Artikel anhören • 52 Sekunden

Morddrohung gegen den Dresdner Baubürgermeister: Ein Anrufer hat den Grünenpolitiker mit dem Tod bedroht. Der Grund ist offenbar der Verkehrsversuch am Blauen Wunder.



Franziska Kästner
10.04.2024, 17:12 Uhr



Dresden. Der Verkehrsversuch am Blauen Wunder, der seit Anfang der Woche zu einiger [Wartezeit insbesondere für Autofahrer im Stau](#) führt, bewegt die Gemüter. Einige offenbar so sehr, dass sie jegliches Maß verlieren.

Der Dresdner Baubürgermeister erzählte am Mittwoch am Rande eines Pressetermins, er habe von einem aufgebrachtem Bürger eine Morddrohung erhalten. Der Mann habe im Büro von Stephan Kühn angerufen, dort Name, Anschrift und Telefonnummer hinterlassen und gedroht, er werde den Grünenpolitiker aufhängen. Die Stadtverwaltung Dresden wird Anzeige gegen den Mann erstatten.

Vergangenen Freitag und [auch am jetzigen Mittwoch](#) hatte der Kapitän von Dynamo Dresden Briefe erhalten, in dem ihm und seiner Familie [mit massiver Gewalt und dem Tod gedroht](#) wird. Auch der Verein hat Anzeige erstattet und trainiert mindestens diese Woche [aus Sicherheitsgründen nicht öffentlich](#).

DNN